

第 195 号 内容紹介

1 , 声明「ベネズエラ近海での米軍事行動に抗議する」

「麻薬テロネットワーク」対策を口実にしたトランプ政権の砲艦外交主義に世界は抗議の声を上げるべきだ。11 人を殺害した米海軍の軍事行使の重大性に警鐘をならす日本 AALA の主張。

2 , 新藤通弘「カリブ海南部をめぐり何がおきているのか」

トランプ政権による海軍部隊の展開と軍事力行使の背景は何か。ベネズエラの「革命」転覆を狙うアメリカ帝国主義とトランプ政権のねらいと策略を分析する。

3 , R・ラモラ「何アの外交政策を支えるもの」

ガザのジェノサイドを告発、核兵器禁止条約再検討会議の議長国を引き受けるなどグローバルサウスの声を代表して外交イチシアチブを発揮する南アの外相がその原則と現実主義について語る。

4 , 3大陸社会調査研究所「NATO ; 最も危険な組織」

キューバを拠点に世界の研究者を集めた情勢分析する研究機関の発表文書。「西側」の支配に抵抗する側からの西側軍事同盟「NATOのこれまでと現在」の実像が別決される。

その他の記事は「AALA ニュース編集日記」で参照できます ([aala news の編集日記 \(livedoo na 愛用紹介 r.jp\)](#))